

Reunión virtual de neurólogos del Hospital Macarena de Sevilla con pacientes de esclerosis múltiple

Reunión virtual de neurólogos del Hospital Macarena con pacientes de esclerosis múltiple -
HOSPITAL MACARENA

SEVILLA, 1 Jul. (EUROPA PRESS) -

El Servicio de Neurología del Hospital Universitario Virgen Macarena, a través de su Unidad de Esclerosis Múltiple (Uemac), ha organizado el día 30 de junio, una reunión virtual conjunta con enfermos diagnosticados de esta patología, en colaboración con la Asociación sevillana de pacientes con esclerosis múltiple(EM).

En un comunicado, el centro hospitalario señala que se trata de la segunda jornada de estas características que organizan los especialistas pero con la característica de haber sido retransmitida vía streaming, dada las circunstancias actuales por Covid-19.

“En este encuentro hemos llevado a cabo una revisión de la evidencia disponible, acerca de los datos de evolución y riesgo de infección por SARS-CoV-2 en pacientes con Esclerosis Múltiple, y en función igualmente de los diferentes tratamientos utilizados”, explica la responsable de la Uemac, la doctora Rocío López.

La Uemac es una Unidad de Centros, Servicios y Unidades de Referencia del Sistema Nacional de Salud (CSUR) de Esclerosis Múltiple. Los neurólogos realizaron además una actualización acerca de los avances farmacológicos, revisando los fármacos comercializados recientemente, las moléculas que se encuentran pendientes de aprobación y nuevos ensayos clínicos disponibles.

Durante el desarrollo del encuentro, los neuropsicólogos, neurofisioterapeutas y la abogada de la asociación sevillana de esclerosis múltiple hablaron sobre las novedades surgidas dentro de sus ámbitos de actuación.

La Uemac es una unidad compuesta por profesionales especializados en la patología y donde se aborda de forma multidisciplinar al paciente con esta enfermedad para una mejora en sus condiciones socio-sanitarias, guiando y acompañándolo en cada momento dentro del proceso diagnóstico, de intervención y de seguimiento. Al mismo tiempo, la Uemac realiza una labor asistencial llevando a cabo actividades de formación, investigación y docencia.

Fuente:

<https://m.europapress.es/esandalucia/sevilla/noticia-reunion-virtual-neurologos-hospital-macarena-sevilla-pacientes-esclerosis-multiple-20200701150336.html>